

ELOGIA AGENCIA CALIFICADORA GASTO PROACTIVO

# Mantiene Monterrey finanzas sanas

Standard and Poor's señala que gestión regia tiene **PERSPECTIVA ECONÓMICA POSITIVA**

ANDREA RODRÍGUEZ  
*El Horizonte*

A pesar de la actual crisis sanitaria por el Covid-19, el municipio de Monterrey ha logrado mantener sus finanzas sanas, lo anterior de acuerdo con la más reciente califica-

ción otorgada por la empresa calificadora Standard and Poor's.

La agencia de análisis de riesgos financieros informó que el gobierno de la ciudad de Monterrey mantiene la calificación de sus finanzas en AA con Perspectiva Positiva, además apuntó que la administración munici-

pal no tuvo efectos negativos a pesar de la crisis sanitaria por el coronavirus.

De igual forma la calificadora precisó que la ciudad de Monterrey, es la única en el país en mantener la perspectiva económica positiva a largo plazo, aún tras haber dirigido un gasto proactivo ante el embaite de la pandemia del Covid-19 durante el año pasado.

La calificadora estadounidense consideró que la administración financiera sa-

tisfatoria que ha mantenido el municipio de Monterrey contribuirá a conservar un desempeño Presupuestal Balanceado, y una tendencia decreciente de su deuda que ya es baja.

También mencionó que Monterrey ha financiado un gasto extraordinario con sus reservas de liquidez, sin la necesidad de adquirir deuda de corto o largo plazo.

Standard and Poor's ratificó la deuda bancaria con AAA, el grado máximo en escala nacional, ya que el municipio logró reducir la sobre tasa promedio de sus créditos.

Destacó que aunque para este año se esperan menores transferencias federales, se proyecta que el municipio de Monterrey mantendrá sólidos indicadores de liquidez, un superávit operativo, y seguirá sin contratar nueva deuda.